

Am 27.03.2012 hat anlässlich der Rohbaufertigstellung ein Baustellenfest der Turnhalle Jahnstraße stattgefunden. Hiernach lässt sich festhalten, dass bei den Außenanlagen noch Nachbesserungsbedarf besteht.

Erste Arbeiten in der Dreifachsporthalle werden ab sofort verrichtet, die Sanierung der Zweifachsporthalle soll im Herbst (September – November) erfolgen. Damit liegt man bislang voll im Zeitplan.

Auf Hinweis von SB Christoph Beyer wird die Verwaltung zu allen betroffenen Vereinen Kontakt aufnehmen, um mit diesen die eingeschränkten Hallennutzungszeiten zu erörtern.